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星报讯（记者 李尚辉） “我是第一次

来合肥，我是半个芜湖人。”昨日下午 14：

40，国际巨星成龙在一阵欢呼之后，现身由

其参与投资的耀莱成龙国际影城合肥店，一

走上舞台成龙便自报家门。

当日下午13:00，影迷们早早地就来到了

现场，等待成龙的到来，直到下午14:40，成龙

才现身，一身运动装的成龙显得精神十足。

“大家好，我是第一次来合肥，我是半个

合肥人，不对，我是半个芜湖人。”上台后，成

龙便自报家门，先自称是半个合肥人，随后便

又很快改口说是半个芜湖人。

“不要挤，前边有孩子！”由于人多，成龙的

现身使现场出现骚动，成龙对着右侧，提醒影

迷注意安全。“大家安静，我想和你们说说心里

话。”由于现场的欢呼和尖叫声一直平静不下

来，成龙对着麦克风不停地让大家安静。

“不要挤，我会让你们都能看到我的。”

随后，成龙让工作人员拿来一个凳子，然后

站在凳子上和大家说“心里话”。成龙表示，

让所有中国老百姓都能走进影院，是他投资

影城“造梦事业”的初衷。

5分钟后，成龙便在工作人员的护送下，

迅速离开现场。

由好莱坞巨星基努·里维斯首次执导并主演的电影《太极侠》22日在上海举行电影首
映发布会，相较之前在戛纳略显发福的身材，当日出现在众媒体面前的基努·里维斯明显
瘦身不少，整个人看上去也帅气十足，不少男记者都说，“老里身材恢复的不错”。被问及
是否是因为当导演要放松一些而导致身材走样时，他笑着说“Yes，No，Yes。”

上海特派记者 吴笑文 文/图

作为该片女主演的莫文蔚首度

公开亮相。谈到与基努的第一次合

作拍摄经历时，难掩兴奋心情。莫文

蔚甚至表示从小看着基努的电影长

大，他是所有女生心中追求的目标。

除了帅气的外表，基努更吸引莫文蔚

的是其严谨专业的工作精神。

莫文蔚透露基努在工作上是

个百分百的处女座。

作为一位好莱坞巨星，首次执

导电影就不远万里来到中国拍摄，

克服语言交流等障碍，完成这样一

部讲述中国传统太极武学的动作电

影，难度可想而知，但基努却完成

了，“这是只有超人才能做到的事！”

同时，莫文蔚也不无遗憾的表示这

部影片中自己是个好警察，基努却

是大反派，在正邪的较量中少有真

正意义上的对手戏，只有一场难忘

的眼神交流，希望在今后还能与基

努合作，加入更多的感情戏份。

莫文蔚盛赞基努是“超人”

在首映发布会曝光的电影终

极版预告片中，主演陈虎在片中

酷炫的武打动作吸引了全场目

光，但陈虎却把自己的表演成就

都归功于导演基努·里维斯的指

导。《太极侠》这部电影既是导演

基努·里维斯首导作品，又是陈虎

从幕后走入台前的第一部主演影

片，15年结下的兄弟情谊，8年时

间的精心筹拍，陈虎自觉付出了

120%的努力，更感慨兄弟基努甚

至付出得更多。

对于首次主演电影，陈虎这个

老武指、新演员感慨颇多。“能有今

天的表演呈现，完全得益于基努不

厌其烦的悉心指导”，另据陈虎透

露，《太极侠》将颠覆大家对“太

极”是老年人健身运动的传统概

念，影片中的太极动作追求慢练快

打，有很多激烈的打斗场面将精彩

纷呈。

陈虎：我的表演成就都归导演

记者：为什么想要做导演？

老里：我做演员已经很久，想

尝试新的东西，更重要的是与陈虎

的友谊，想和他一起合作一部电影

已经很久，终于忍不住想要自己亲

自完成。

记者：第一次做导演有压力

吗？

老里：做演员关注的是故事或

者表演本身，导演要关注其他人，与

其说自己勇敢，更多的是我觉得我

很幸运，感谢帮助过我的所有人。

记者：听说您是一个很为投资

方考虑的导演？

老里：做导演要首先学会省

钱。

记者：中国有很多优秀的女演

员，为何会选中莫文蔚？

老里：没考虑过其他人，只有

莫文蔚，当我第一次看到莫文蔚走

过来，就感觉她与影片中的女警官

一样拥有智慧、果敢、干练等特质，

已经决定就是她了。

记者：拍摄这部片子后您对中

国功夫的认识有什么变化？

老里：当年被中国观众熟知就

是因为《黑客帝国》中我呈现出的

中国功夫。多年之后，首部执导影

片又选择了中国功夫题材来拍摄

实在是一种奇缘。也正因为这部

影片的拍摄让我对“太极”武学的

理解更为深刻。

记者：那您对“太极”武学是怎

么理解的?

老里：当你关注一个事物的时

间越长，你对它的理解就越深，中

国功夫对我来说就是这样，太极远

不止具体、直观的表象，还有很多

精神上的东西。我所带来的《太极

侠》呈现的不仅仅是打斗本身，希

望大家走进影院看到的不仅是紧

张刺激的动作影片，更能看到武术

的内在，感悟到我所理解的太极中

蕴含的欲望与节制间“降伏心魔”

的太极精神。

对话基努·里维斯——
“当我第一次看到莫文蔚，就决定是她了”

我第一次来合肥，是半个芜湖人
昨日下午，成龙大哥要和家乡人说说心里话
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老里胖了又瘦了

基努·里维斯：
对莫文蔚“一见钟情”


